

Il était une foi[s] la Tech épisode 3 : Que nous réserve l'extraterrestre ?

L'espace est plein de mystères... et s'il cachait de la vie au-delà de nos frontières ? Dans ce troisième épisode du podcast Il était une foi[s] la Tech, nous partons à la recherche des extraterrestres en compagnie de Laurent Genefort, écrivain de plus de cinquante romans de science-fiction.

Temps de lecture : minute

12 août 2022

Les yeux rivés dans nos télescopes, nous scrutons les étoiles à la recherche de mondes habités. À mesure que nos instruments s'affinent, notre imaginaire s'emballe. À quoi pourraient ressembler les extraterrestres ? Et leurs planètes d'origine ? Quand la science reste muette, encore incapable de donner des réponses à nos questions, l'imagination prend le relai.

Alors qu'est-ce que nous réserve l'extraterrestre ? Voilà une question que s'est posée Laurent Genefort dans sa carrière d'écrivain qu'il débute à seulement 19 ans. Auteur de plus de cinquante romans, il est également passé par le jeu vidéo aux côtés d'Éric Chahi avec From Dust et à la bande dessinée chez les Humanoïdes Associés. Véritable bâtisseur de mondes, ses œuvres mettent en scène des sociétés et des personnages complexes, fruit d'un intense travail de réflexion sur nos modes de vie et d'organisation.

[Partez à la rencontre des extraterrestres en compagnie de Laurent Genefort sur toutes les plateformes d'écoute.](#)

Article écrit par Calvin Ropers